

Profihafter Auftritt des Spatzenchores mit Mike Müllerbauer am 24. Oktober 2019

Zum 300. Geburtstag der Georgskirche durfte der Spatzenchor beim Mitmach-Konzert von Mike Müllerbauer mitwirken. Bei den Hits „Superstar“, „Singt für ihn“, „Miteinander packen wir´s“ und am Schluss beim „Segenslied“ verstärkten die Spatzenchorkids mit ihren Stimmen superklasse den christlichen Liedermacher, so dass auch Mike ein großes Lob für den Spatzenchor aussprach. Alle erlebten gemeinsam mit Mike und seinen Bewegungsliedern einen unterhaltsamen Nachmittag bei guter Laune und viel Musik.